## Ambulanter Pflegeservice GmbH ADK

## 20 Jahre, neues Logo

as vor mehr als 20 Jahren in Ehingen klein begann, ist inzwischen ein Unternehmen mit fünf Standorten, 175 Mitarbeitern und ca. 950 Kunden in großen Teilen des Alb-Donau-Kreis. Nach dem Jubiläum im 4. Quartal 2018 wurde im vergangenen Jahr die Zusammengehörigkeit der Pflegeeinrichtungen in der Altenpflege innerhalb der Unternehmensgruppe ADK GmbH für Gesundheit und Soziales auch nach außen noch deutlicher sichtbar. Der Ambulante Pflegeservice bekam ein neues Logo mit den "drei Bögen", die der Bevölkerung im Landkreis schon von den Seniorenzentren und Tagespflegeeinrichtungen bekannt sind. Während die der Seniorenzentren orange und die der Tagespflege blau sind, ist die Farbe des ambulanten Pflegeservice nun grün.



Die Fahrzeuge des Ambulanten Pflegeservice in neuem Outfit.

Im Jahr 2019 wurden Büros und Autos mit dem neuen Logo beschriftet. Bei den mehr als 50 Fahrzeugen der Fuhrparkflotte wurde dabei die Restnutzungszeit abgewogen, aber alle neueren Fahrzeuge tragen inzwischen das neue Logo.

All das geht nur mit engagierten Mitarbeitern. Neben Pflegefachkräften, Pflegehilfskräften sind das auch hauswirtschaftliche Kräfte, Nachbarschaftshelferinnen und Fahrer für das Essen auf Rädern oder den Fahrdienst der Tagespflege. Das Unternehmen sucht weitere Kräfte und ist dabei auch für flexible Arbeitszeitlösungen, etwa für Pflegekräfte in der Familienphase, offen.

## Kreisbaugesellschaft mbH Alb-Donau

## Baubeginn für das Ärztehaus Dietenheim

m 27. August begannen die Rohbauarbeiten für das Ärztehaus in Dietenheim, das die Kreisbaugesellschaft mbH Alb-Donau in direkter Nachbarschaft zum Kindergarten Sankt Josef baut. Damit fiel an diesem Tag der Startschuss für ein Infrastrukturprojekt, welches die medizinische Versorgung der Menschen in Dietenheim und Umgebung noch einmal verbessert.

Ärztehäuser sind ein Modell der Zukunft, denn viele Ärzte wollen nicht mehr als Einzelkämpfer in einer kleinen Praxis praktizieren. Deshalb sind sowohl Gemeinschaftspraxen als auch Gebäude, in denen mehrere verschiedene Fachärzte praktizieren, sehr beliebt. Die Praxen haben in einem solchen Ärztehaus die Möglichkeit, nach ihren Vorstellungen miteinander zu kooperieren.

Mehrere Facharztpraxen, eine Praxis für Physiotherapie sowie eine Apotheke werden das Herzstück des neuen Ärztehauses bilden. Im Obergeschoss des Gebäudes entstehen darüber hinaus Wohnungen. 58 neue Parkplätze ergänzen das Projekt. Die geplante Fertigstellung ist Ende 2020. Insgesamt werden rund 7,5 Millionen Euro investiert.



Das Ärztehaus in Dietenheim im Bau.